



2022年3月18日

お客様各位

濃飛倉庫運輸株式会社
海外物流部

新型コロナウイルスによる物流への影響 中国④

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルスCOVID-19 中国地域の規制状況につきまして、以下の通りお知らせいたします。

地域によって状況が異なる為、全体的な内容をご連絡致します。

つきましては、各工場様に詳細のお問い合わせをお願い致します。

本日時点の更新情報をご案内致します。

記

●華南地域

・深圳市コロナウイルス対策の行政部門から最新の通知によると、3月18日(金)より感染者人数がゼロになった塩田区、坪山区、光明区、大鵬新区、深汕特別合作区等地域は正常に生産経営を回復し、バス、地下鉄の運行を回復した。

・濃飛深圳事務所所在の羅湖区、福田区、南山区、龍崗区についてはコロナウイルス対策の情勢は依然として厳しい状況。ただし、徐々に回復していく傾向にある。

・東莞でごく一部の工場が運営回復(3/18か3/19か)に出勤可能。

具体的な地域や工場、業務回復の状況については、各シッパー様に要確認。

●華東地域

・3/17 午後に上海 外高橋 5 期にて濃厚接触者が確認されたため港湾作業が一時停止。

→ 全港湾作業員が検査を受け、3/17 中に異常が無いと判断され、通常稼働に回復している。

以上